

## **Proponen Concurso para un Monumento**

Piden que sean artistas de  
Cuba quienes diseñen el  
del Gral. Gómez

### **ADJUNTOS QUE CESAN**

Son los de Comisiones Permanentes  
del Distrito.—Quieren establecer  
dos líneas de ómnibus

En la sesión que celebrará mañana el Consejo Deliberativo, conocerá este organismo de una moción de los comisionados señores Ruy de Lugo-Viña y José Luciano Franco, en la cual se pide a la Comisión encargada de erigir el monumento al expresidente de la República y mayor general José Miguel Gómez, que en vista de los fracasos obtenidos al encargar esa obra a artistas extranjeros, se anule todo lo hecho, celebrándose un concurso y sacándose a subasta ese monumento entre los artistas cubanos, para que cuanto antes sea una realidad tan bello proyecto de honrar la memoria del que fuera idolo del pueblo cubano y uno de los más prestigiosos miembros del Ejército Libertador y del Partido Liberal.

De los 150,000 pesos que hay en caja colectados para la erección del monumento al general Gómez, 50,000 fueron donados con tal objeto por el Ayuntamiento de La Habana.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA